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ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce 

Fecha: 3-12-2011

Lugar: Plaza Virgen del Romero

Hora: 12: 15 h

Número de asistentes: 40

Puntos del Orden del día: 

1. Lectura y ratificación acta anterior.

2. Descripción funcionamiento asambleario. Elección 1 moderador,1 turno de palabra

    1 toma de acta.

3. Información de las comisiones.

4. varios.

5. Recogida de la asamblea.

3. Información:

   Comunicación/Portavocía:

                       -     Punto de información, seguimos con pegas con los voluntarios, no hay.

                             -      Se va a poner un punto de información en el huerto.

- Periódico 15 M. - El 15 ó 20 de enero va a salir el número 0 con 5000 ejemplares. Se 
financiará con autogestión, con un sistema de bonos.

- Félix  Rodrigo Mora propone organizar unas jornadas con participación de los 
integrantes de las Asambleas.

- Se presenta el libro “Pensar el 15 M”.

- Se abre el debate sobre si realizar Asambleas los días 24 y 31 de diciembre y si 
continuamos haciendo las Asambleas los sábados por la mañana.
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APM:

En la APM se ha llegado a consenso entre el mayor número de asambleas, que la APM es una 
coordinadora decisoria, que para conseguir el quórum se tenga en cuenta la media de las Asambleas 
que hayan participado en las 2 últimas APMs. Para los consensos, se intentara siempre el consenso 
unánime, si no es posible se contabilizarán las 4/5 partes. Valen los consensos telemáticos.

18/12/11 17:00 h hotel Madrid, 3ª reunión extraordinaria secretaria para terminar de organizarnos.

11/12/11 17:00 h hotel Madrid APM ordinaria.

               Distrito:

Se plantea que la primera Asamblea de enero sea interdistrito (con Elipa, Pueblo Nuevo y San Juan 
Bautista) con temática  monográfica 15 M. Se consensúa que se celebre en la Plaza de Quintana. Una 
compañera propone que se debata en ella acerca de los principales problemas sobre los que tiene que 
trabajar el 15 M. Otra propone dar tiempo para que las comisiones vayan trabajando el orden del día 
de la misma.

Se informa de nuevo de que un compañero de Pedrezuela vendría al barrio a dar durante dos días al 
distrito clases de worpress.

Se propone asociación de la Elipa por tener sala de ordenadores. Hay que apuntarse en comunicación.

Servicios Públicos:

Se recuerda que la comisión de educación, cambia de nombre para pasar a la defensa de los 
servicios públicos en general.

Educación:

- Se valora la huelga del martes 29 de noviembre en la Enseñanza Secundaria. Ha     

Habido poco seguimiento en general. Se están estudiando nuevas formas de 
movilización.

- Se informa sobre la concentración que hubo en la Consejería de Educación.

- Se habla sobre las irregularidades en las oposiciones de maestros.

- Se hace una exposición sobre lo que va a suponer para la Enseñanza Universitaria la 
“Estrategia Universidad 2015”.

- Se informa de la existencia de un catálogo verde para comprar productos apoyando 
a la “Marea Verde”.

Sanidad:
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- Se pide a la Asamblea datos acerca de una posible información “maliciosa” 
(referente  a listas de espera que se acortan aceptando los centros concertados, 
etc.) para elaborar una estadística.

Se informa de que la comisión va a elaborar documentos referentes a la 
situación sanitaria para los puntos de información.

Se plantea poner mesas de información en los Centros de Salud.

POLÍTICA:

- Se está revisando el manifiesto que están elaborando. El día 13 se cierra el mismo y 
se pasará  a la nuestra y al resto de Asambleas.

- Se propone crear un bloque social alternativo.

- Se plantean por qué el reflujo actual del 15 M.

- Proponen una discusión monográfica sobre los sindicatos.

- Piden manifestar la solidaridad con los castellano-manchegos por la política de 
Cospedal.

- Proponen una movilización general para conseguir la nacionalización de la banca.

Local y acción:

- Banco del tiempo. Ya tienen la hoja para apuntarse y la información en el blog de la 
Asamblea. Éstas se recogerán      hasta el día 17 de diciembre, día de la fiesta de 
inauguración del mismo   en la Asociación de vecinos. 

- A petición de los vecinos del barrio, se solicitan firmas para que haya más árboles 
en la Plaza Virgen del Romero.

- Se va a entregar un escrito son peticiones de los vecinos relativas a la piscina de La 
Conce.

- El sábado 17 de diciembre habrá una charla en la Asamblea sobre “Decrecimiento” 
y el domingo 18 se celebrará el 2º Mercadillo de Trueque.

- Los días 9, 14 y 16 a las 7 h. de la tarde habrá pegada de carteles.

- Se está trabajando en la organización de una carrera popular.

Propuestas: y Acuerdos:

Se abre el debate sobre si realizar Asambleas los días 24 y 31 de diciembre y si 
continuamos haciendo las Asambleas los sábados por la mañana, o viernes tarde,
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Bajo techo o en la calle. Se deja de momento por no haber consenso.

En la APM se ha llegado a consenso entre el mayor número de asambleas, que la APM es una 
coordinadora decisoria, que para conseguir el quórum se tenga en cuenta la media de las Asambleas 
que hayan participado en las 2 últimas APMs. Para los consensos, se intentara siempre el consenso 
unánime, si no es posible se contabilizarán las 4/5 partes. Valen los consensos telemáticos. Consenso.

Se plantea que la primera Asamblea de enero sea interdistrito (con Elipa, Pueblo Nuevo y San Juan 
Bautista) con temática  monográfica 15 M. Se consensúa que se celebre en la Plaza de Quintana. Una 
compañera propone que se debata en ella acerca de los principales problemas sobre los que tiene que 
trabajar el 15 M. Otra propone dar tiempo para que las comisiones vayan trabajando el orden del día 
de la misma. Consenso.

 Desde política proponen una movilización general para conseguir la nacionalización de la banca. 
Consenso.

4.Varios:

Turno libre:

- Se plantea qué hacer con respecto a las Asambleas de los días 24 y 31 de diciembre 
y si cambiar el día de Asamblea del sábado por la mañana al viernes por la tarde (en 
la plaza o en un local cerrado). Varios compañeros y compañeras opinan al 
respecto y se determina seguir pensando sobre ello y consensuarlo más adelante.

- Una compañera hace referencia a la creación de nuevo de la Comisión de 
Portavocía (Intercomisiones) haciéndose eco de lo acordado en la Asamblea de 
Comisiones que se celebró el viernes 2 de diciembre. Habrá otra Asamblea 
Intercomisiones el viernes 16 de diciembre.

- Se informa de que el domingo 4 de diciembre habrá un Mercado de Trueque en 
San Juan Bautista y que el punto de información se trasladará allí.

- Un compañero informa sobre las movilizaciones de la Marea Verde: Maratón 
Musical en el Conservatorio de Arturo Soria hoy hasta las 10 h. y el domingo la 
marea verde animará al “Estudiantes” apoyada por “La Demencia”.

Fecha de la próxima Asamblea: 10/12/11
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Se da por finalizada la Asamblea: 14:30 h


